9

14/02/2025

LEGISLATIVO



MIGRACIÓN, EL TEMA

Haces Barba se entrevista con el Papa

POR ALEIANDRINA FRANCO alejandrina.franco@gimm.com.mx

El diputado federal por Morena Pedro Haces Barba se reunió el pasado miércoles con el papa Francisco, en el Vaticano, para hablar sobre las medidas de EU en materia de migración, y que perjudican a miles de mexicanos.

"Amigas y amigos, me da mucho gusto saludarles desde la Basílica de San Pedro, aquí en la ciudad del Vaticano".

A través de sus redes sociales, Haces Barba compartió un video, en el cual comentó que el papa Francisco reprueba las acciones contra migrantes tomadas por el gobierno de Estados Unidos.

"Hablamos de la preocupación que él tiene por todos nuestros hermanos migrantes, y no está de acuerdo con las reglas que se están estipulando en la Unión Americana", dijo.



Foto: Especia

El papa Francisco, en su reunión con Pedro Haces Barba, diputado federal de Morena, el pasado miércoles.